

## Columna / Sergio A Venegas Ramírez

Rumbo a las elecciones presidencial del 2024 los mejor posicionados en sus partidos son: Marcelo Ebrard de Morena, <u>Santiago Creel</u> del PAN, Beatriz Paredes del PRI y Luis Donaldo Colosio de Movimiento Ciudadano, sin embargo a población abierta quien tiene las preferencias es Claudia Sheibaum, jefa de gobierno de la Ciudad de México, a quien la mayoría de los consultados consideran la candidata de López Obrador, seguida del secretario de Gobernación, Adán Agusto López y el canciller Marcelo Ebrad.

https://plazadearmas.com.mx/mexico-elige-ganan-amlo-morena-y-claudia/